
 

加賀市議会おでかけ教室 実施結果 

開 催 日 時 
 令和７年５月２２日（木）  

 ９時 35 分 ～12 時 20 分 

開 催 場 所  山代小学校 

参 加 学 年 及 び 組  ６年生 1 組～3 組 

参 加 人 数  ８８人 

参 加 委 員 

2 限目 上田委員長、上野委員 

3 限目 南出副委員長、若林委員 

4 限目 東野委員、荒谷委員 

内 容 

 

 議員から加賀市議会の説明、意見交換 

 

 

【講座での主な質問、意見、対応等（要旨）】 

１．質疑応答 

Ｑ．いま加賀市にはどんな問題がありますか。 

Ａ．人口減少の問題です。加賀市では保育料無償化等の取り組みを行い、子育てしやすい環

境を整えています。 

 

Ｑ．90 歳などの高齢になっても議員になれるのですか。 

Ａ．被選挙権があり、選挙で当選すれば何歳でも議員になれます。  

 

Ｑ．多数決で決めるということですが、半々の場合はどのように決めるのですか。  

 Ａ．議長が決めます。 

 

Ｑ．議員の階級はあるのですか？ 

Ａ．階級はありません。議長、副議長という役職はあります。また、議員として何期してい

るかということも説明の際にお伝えすることが多いです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ◎当日の様子 

 

2 限目（9：35～10：20） 

 

【講座での主な質問、意見、対応等（続き）】 

Ｑ．市長から出された案件で、決まるまでどれぐらいの期間がかかりますか。  

Ａ．案件の内容によってすぐに決まるものや、5 年、6 年とかかるものもあります。 

 

Ｑ．議会で女性は何人いますか。 

Ａ．女性議員は 1 人です。やはり少ないというのが現状です。 

 

※そのほかにあった質問など 

・議会で一番偉い人は誰ですか。 

・横断歩道、信号機を増やしてほしい。 

・通学路に街灯を増やしてほしい。 

 

 

 

 



 

 

3 限目（10：40～11：25） 

 

 

4 限目（11：35～12：20） 


